## "Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.

Liebe Blasmusikfreunde aus Nah und Fern,

alles Gute im neuen Jahr wünschen wir Ihnen, Glück, Gesundheit und ganz viel positive Energie.

Besonders möchten wir uns auf diesem Wege bei den Unternehmen Präzisionstechnik Köhler, EBG-Bau GmbH, Dr. Rene Oette Maschinenbauteile für ihre Sponsorentätigkeit im Jahr 2019 bedanken. Die Vereinstätigkeit wurde weiterhin von unserem Stadtrat sowie der Bürgermeisterin Frau Silke Franzl und desweiterem vom Landkreis unterstützt.

Damit waren wir in der Lage unsere Trachten teilweise zu erneuern und ein neues Musikinstrument zu erwerben. Außerdem konnten wir, wie in jedem Jahr die Hälfte der Musikschulkosten unserer Schüler finanzieren. Dies ist uns ein außerordentliches Anliegen für die Nachwuchsförderung.

Der Dezember ist ja nun wirklich reichlich mit Auftritten des Bergmännischen Musikvereins versehen. Das begann zum traditionellen Anschieben der Pyramide mit dem Bläserquartett, auf dem gut besuchten Marktplatz der Bergstadt.



Bläserquartett des BMV

Am Samstag erfolgte die Auftakt- Bergparade des Sächsischen Landesverbandes in Chemnitz. Insgesamt waren an dem Tag rund 1100 Teilnehmer aus verschiedenen Vereinen dabei, darunter 11 Bergkapellen mit rund 400 Bergmusikanten. Nach dem Abschlusskonzert, vor zahlreichen Zuschauern, begann die Fahrt nach Zwönitz.



Besetzung zum Start in die Advents- u. Weihnachtszeit

Um 17:00 Uhr startete der Bergaufzug wie alt bewährt zum Weihnachtsmarkt in Zwönitz. Tausende waren wieder gekommen um dieses Ereignis zu bestaunen. Auf dem Marktplatz gab der Bergmännische Musikverein Jöhstadt - Grumbach gemeinsam mit dem BMV Ehrenfriedersdorf ein Abschlusskonzert.

Das 1. Adventwochenende wurde mit der Bergparade in Thum, mit dem Weihnachtsmarkt beendet.

In Olbernhau startete für die Musikanten das 2. Adventswochenende. Zum Hütten- und Bergaufzug im Rahmen des Weihnachtsmarktes sind am frühen Samstagabend die Mitwirkenden durch die Straßen der Stadt gezogen. Im Anschluss an den Umzug fand im Rittergut ein Konzert statt, das vom Musikkorps der Stadt Olbernhau sowie dem Bergmännischen Musikverein Ehrenfriedersdorf gestaltet wurde.

Immer am 2. Advent-Wochenende wird in der Innenstadt von Schneeberg das Lichtelfest gefeiert. Eine ganze Stadt war auf den Beinen und tausende Besucher kamen noch dazu. Höhepunkt war die große abendliche Bergparade des Sächsischen Landesverbands der Bergmanns-, Hütten- und Knappenvereine, die auf dem Marktplatz endete. Dabei eingebunden waren 437 Habitträger und 195 Bergmusikanten, der BMV Ehrenfriedersdorf war eine von fünf Bergkapellen.

Damit liebe Leser ist die Hälfte der Adventszeit bereits zum Redaktionsschluss vorbei.

Mit einem Zitat von Platon (31.12. 428 v. Chr.) möchten wir Sie gern zu unseren Auftritten, Umzügen und Bergparaden 2020 einladen.

Die Erziehung zur Musik ist von höchster Wichtigkeit, weil Rhythmus und Harmonie machtvoll in das Innere der Seele dringen.

Mit musikalischem Gruß

Der Vorstand des BMV